

ASPIRASI WARGA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Peresmian Masjid Baitul Makmur Oleh Bupati Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 6, 2023 - 17:31



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen menghadiri Peresmian Masjid Baitul Makmur yang diresmikan secara langsung oleh Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H, bertempat di halaman Masjid Baitul Makmur Desa Setrojenar

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen menghadiri Peresmian Masjid Baitul Makmur yang diresmikan secara langsung oleh Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H, bertempat di halaman Masjid Baitul Makmur Desa Setrojenar,

Kecamatan Buluspesantren, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah,
Jumat, (06/01/2023)

Turut Hadir pada kegiatan tersebut

Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, SH. Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, ST, MT., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H., Kakalan Dislitbangad Mayor Cpl Sutarjo, Kepala Disperindagkop Kabupaten Kebumen Drs. Frans Haidar Mpa., Kepala Kominfo Kabupaten Kebumen Cokro Aminoto, Para kepala OPD terkait Kabupaten Kebumen, Forkopimcam Buluspesantren, Kades Setrojenar Muslim Sidik, Tokoh agama Desa Setrojenar Mbah Kyai Maskur Abdullah, Tokoh agama Desa Setrojenar Kyai Imam Suhdi, serta Masyarakat Desa. Setrojenar.

Dalam rangkaian peresmian Masjid Baitul Makmur Desa Setrojenar tersebut diawali Pelaksanaan Sholat Jumat berjamaah, dilanjutkan Pembukaan acara peresmian Masjid, kemudian acara Sambutan kepala Desa Setrojenar dilanjutkan Sambutan Bupati Kebumen, Peresmian juga ditandai dengan pemotongan pita oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., serta penanda tanganan Prasasti Oleh Bupati Kebumen yang disaksikan Forkopimda dan Masyarakat.

Pada sambutannya Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto S.H., mengatakan, "Pada hari ini Jumat 6 Januari 2023 Insya Allah akan diresmikan Masjid Baitul Makmur Desa Setrojenar yang tentunya dari bentuk bangunannya menyerupai seperti di Masjidil Haram," Ucapnya.

Lebih lanjut Bupati mengatakan, Alhamdulillah kita juga sudah sama-sama awali tadi dengan Sholat Jumat berjamaah di masjid Baitul Makmur sebagai pembuka awal dalam beribadah kita kepada Allah SWT di Masjid Ini, agar kita semua selalu senantiasa menjadi manusia yang beriman dan bertakwa.

Dengan dibangunnya Masjid Baitul Makmur menjadi sumpahnya Allah yaitu sebagai tempat yang mulia Masjid ini diharapkan menjadi pemersatu masyarakat Setrojenar khususnya, dan kabupaten Kebumen pada umumnya serta menjadi Persatuan dan kesatuan dan Insya Allah bisa menjadi hal yang baik dan pemersatu bangsa, ungkapnya.

Bupati juga menitipkan masjid Baitul Makmur kepada Kepala desa Setrojenar dan masyarakat desa Setrojenar agar memakmurkan masjid Baitul Makmur sebagai tempat ibadah dan kegiatan-kegiatan keagamaan lainnya. Bupati Kebumen juga berharap bangunan Masjid agar terus dijaga perawatannya serta kebersihan bangunannya agar tetap awet sehingga masjid dapat terus digunakan sebagai tempat ibadah masyarakat sekitarnya.

Usai kegiatan peresmian Masjid Baitul Makmur Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., juga menyampaikan, "Dengan telah diresmikan nya masjid Baitul Makmur, harapannya masyarakat lebih meningkatkan keimanan dan ketakwaan dengan cara memakmurkannya salah satunya dengan sholat berjamaah lima waktu, selain itu Masjid juga bisa dijadikan tempat pembelajaran dan pendidikan bagi umat," Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen